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С 2016 года и по 2019 год на установку новых ячеек для приема корреспонденции из
городской казны было выделено более 3,5 млн рублей. На данный момент практически
во всех многоэтажках новые почтовые ящики. Работы, говорят в управлении ЖКХ, будут
продолжены в случае, если возникнет необходимость. На данный момент управляющие
компании предоставили все заявки от жителей.

  

Если в каких-то домах ящики требуют замены, то жители должны обращаться в свою
управляющею компанию, сообщает информационная программа «Будни».
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